

向日市立中学校の校名について

＝昨年12月の＝ 勝山中学校の校名を確認 ＝市議会で＝



■昭和57年4月から、市内にある三中学校は向日市立中学校としてスタート(写真は勝山中学校)

昭和五十七年度から向日市立の学校として発足した三つの中学校の校名は昭和五十七年二月十八日の市議会臨時会で、「向日市立学校設置条例」の議決により、向日市としての団体意思の決定をみました。
その後、「勝山中学校の校名変更に関する請願」が昭和五十七年十二月市議会に提出され、その請願書については、文教消防常任委員会で審議のうえ、十二月二十一日の市議会本会議で不採択になりました。
校名をめくつて、いろいろ論議がかわされましたので、正しく理解していただくため、校名選定の経過と意義などについてお知らせします。

校名の選定

経過と意義

京都府乙訓中学校事務組合で運営されていた二つの中学校(旧乙訓中学校・旧第四乙訓中学校)と新設中学校を向日市立の中学校として円滑に受け入れるため、本市では、準備作業を進めましたが、まず、校名を決めなくてはならぬと、昭和五十七年三月末の組合解散そのものもあやぶまれるような状況の中で、解散の合意をみる以前に、新しい校名を決めるとい

向日市の中学校に

ふさわしい校名

昭和二十二年新制中学校の発足時において、旧乙訓地域一町七か村で組織する学校組合の中学校として、乙訓地域のそれぞれの町村から中学生が通学していたため、乙訓地域一校の中学校にふさわしい名称として、「乙訓」がつけられていました。
しかし、京都府乙訓中学校事務組合の解散によって

校名の決定

勝山中学校名の確認

校名の決定に伴い、新しい中学校校名を盛りこんだ向日市立学校設置条例を昨年二月十八日の市議会臨時会に提案し、市議会において、慎重審議のうえ、同日議会の本会議において、原案どおり可決されました。
このように、学校設置者

新たな歴史の創造を

昨年四月一日から発足した三つの学校は、名実ともに向日市立の中学校として、良き伝統を受け継ぎ、新しい校風を樹立して、飛躍・発展することを願っています。

●はじめに

向日市内にある中学校の管理運営に目下建設中の(仮称)第五乙訓中学校が、向日市教育委員会に移管される予定である。
このような情勢を踏まえて、当校名選定委員会は、向日市立中学校にふさわしい中学校名を選定するものである。

●校名選定の基本方針

- 1 長いくらしの歴史をもつ、由緒のある向日市にふさわしい校名とする。
- 2 伝統を受け継ぎ、子供達に夢と希望と勇気を与え、未来永くこうの発展を願う。
- 3 地域社会に密着し、定住意識の高揚に役立つ、地域の特性を生かした校名とする。
- 4 向日市民憲章の精神にのっとる校名とする。

●校名についての意見

校名選定の基本方針に基づいて、審議を進めた結果、中学校について、当委員会として、次の意見が得られた。
1、新しい中学校名は、次のとおりである。
(1) 乙訓中学校は、「勝山中学校」とする。
(2) 第四乙訓中学校は、「西ノ岡中学校」とする。
(3) (仮称)第五乙訓中学校は、「寺戸中学校」とする。

中学校名の選定に関する意見書

2、伝統ある乙訓中学校の校名については、「存続して欲しい」との意見もあったが、向日市立中学校の発足を期して現在の校名を、改称する。
3、それぞれの中学校名は、歴史的に由緒のある地名または呼び名をもとに命名する。
(1) 「勝山中学校」の学校名は、向日丘陵の緑深き向日神社の杜(勝山という)のふもとにある学校として、自然を愛し、次世代を担う人間を育てる願望をこめて、市民に親しまれている勝山を採用する。
(2) 「西ノ岡中学校」の学校

◆校名選定委員会委員名簿

氏名	所属
磯野 正 中	市議会 文教消防常任委員長
笹野 貞 子	堺女子短大教授
清水 利 一	市助役
高橋 邦 夫	乙訓中学校 育友会長
高橋 静 二	京都府乙訓中学校 事務組合教育委員長
建 口 清	市議会議員
中山 仙 三	市自治功労者会長
藤 田 修	大阪大学助教授